

ABSTRAK

PENGARUH LIKUIDITAS, SOLVABILITAS, DAN PROFITABILITAS TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR INDUSTRI MAKANAN DAN MINUMAN DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2011-2013

Oleh

ELSA RINA MARGARETHA S.

Harga pasar saham merupakan ukuran indeks prestasi perusahaan, yaitu seberapa jauh manajemen telah berhasil mengelola perusahaan atas nama pemegang saham. Harga saham di pasar modal merupakan indikator bagaimana meningkatkan kekayaan pemegang saham yang merupakan tujuan perusahaan secara umum. Analisis fundamental mencoba untuk memperkirakan harga saham di masa yang akan datang dengan mengestimasi nilai faktor-faktor fundamental yang mempengaruhi harga saham di masa yang akan datang, dan menerapkan hubungan variabel-variabel tersebut sehingga diperoleh taksiran harga saham. Beberapa faktor-faktor fundamental yang digunakan dalam penelitian ini dan diduga dapat mempengaruhi harga saham yaitu likuiditas yang diwakili oleh *Current Ratio* (CR), solvabilitas yang diwakili *Debt to Equity Ratio* (DER) dan profitabilitas yang diwakili oleh *Return on Assets* (ROA).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah likuiditas, solvabilitas, dan profitabilitas berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan manufaktur sektor industri makanan dan minuman di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2013. Hipotesis penelitian ini adalah terdapat pengaruh positif likuiditas dan profitabilitas juga pengaruh negatif solvabilitas terhadap harga saham pada perusahaan manufaktur sektor industri makanan dan minuman di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2013. Jenis penelitian deskriptif kuantitatif. Analisis data yang digunakan dalam penelitian adalah melakukan uji asumsi klasik dan pengujian hipotesis dengan metode regresi linier berganda.

Hasil Uji t (*t test*) menunjukkan bahwa nilai signifikansi *Current Ratio* (CR) dan *Return on Assets* (ROA) 0,020 , 0,000 < 0,05 dan nilai signifikansi *Debt to Equity Ratio* (DER) sebesar 0,368 > 0,05 yang artinya bahwa *Current Ratio* (CR) dan *Return on Assets* (ROA) berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham, dan *Debt to Equity Ratio* (DER) tidak berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham.

Kata kunci: Harga Saham, Likuiditas, Profitabilitas dan Solvabilitas.